



LES MANGEURS DE LAPIN REMETTENT LE COUVERT

[Collège de la Salle](#)

3, place Louis Pasteur

84000 Avignon

20h45



C'est un public nombreux, ravi et plus qu'enthousiaste qui a accueilli la générale de ce spectacle hors norme.

Il faut dire que ce trio de quatre a de quoi réjouir même les âmes les plus chagrines.

Imaginez un cirque qui n'en est pas vraiment un ; un orchestre composé d'un seul musicien ; des éléphants qui dansent le cancan ; un fakir maigrichon ; un grand écossais qui jongle merveilleusement ; un Monsieur Loyal plutôt rondouillard et maladroit ; un animal rare le Toucan du Médoc ; un cycliste gonflable ; le ballet de l'opéra de Paris et bien d'autres encore aussi improbables que réjouissants.

Mais cet inventaire à la Prévert ne serait rien sans la poésie, l'imagination, l'inventivité sans limites de ces artistes au talent fou.

Car il en faut pour faire croire à de tels ratages, de tels numéros parfois potaches, ces feintes maladresses, ce musicien qui joue de la batterie d'un air désabusé en croquant une pomme, ces interventions aussi loufoques qu'intempestives.

Ces mangeurs-là, c'est 1h30 de rires ininterrompus où l'on va de surprises désopilantes en numéros de haute technicité accomplis sans en avoir l'air.

Un conseil : il est prudent de réserver, ces quatre compères feront assurément le plein.

Nicole Bourbon

Les mangeurs de lapin remettent le couvert

Coonyang Production

Interprète(s) : Jean-Philippe Buzaud, Sigrid La Chapelle, David Benadon, Dominic Baird-Smith

Metteur en scène : Alain Gauté

Création lumière : Sabine Belotti

Assistante plateau : Hato Hino